

2024年6月9日 すべて、疲れた人、重荷を負っている人は

私は教会の働きに戻って、新牧師招聘の光が見えない月日を過ごしてきましたが、教会もそうであるように私たちの生涯も説明の出来ないことが起きるものです。自分で選んだのではないことに巻き込まれることもあります。教会の方々が「牧師もお疲れでしょう」とよく励まして下さいますから感謝します。そのような中でマタイ家族の5年ぶりの帰省は、私と妻には大きな慰めでした。マタイ家族の帰省にあたり、多くの兄弟姉妹からご親切を頂きありがとうございました。

先週はマリヤの賛歌(ルカ1:39~56)を私のこととして思いめぐらしましたが、マリヤは突然の出来事にも「神が関わっておられる」と受けとめて「神は私に大きなことをして下さった」と神を賛美しました。「ほんとうに私は主のはしめです。あなたのおことばどおりこの身になりますように」と語ります。

ところで、教会の日曜礼拝では、聖歌が歌われ、祈りで「感謝」ということばも多く語られますから、礼拝に来ておられる方々を外から見ると幸福な人たちだ…と見られるかも知れません。そのように見られることは間違いと言うわけではありません。しかし、クリスチャンはどなたも、多かれ少なかれつらい経験や悲しみを持って生きてきました。祈りや賛美を大切にしつつ「私の生涯には救い主イエス様がいて下さる…」と信じて生きておられる方々です。

イエス様は「すべて、疲れた人、重荷を負っている人は、わたしのところに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。」(マタイ 11:28)とお語りになりましたが、教会ホームページ担当者によってこのイエス様のことばが、教会ホームページの表題として記されています。「すべて、疲れた人、重荷を負っている人は、わたしのところに来なさい。わたしがあなたがたを休ませてあげます。」をいつも教会へのことば、個人へのことばとして心にとめておきましょう。 詩篇 22:23~24

● 今日も礼拝が、会堂と家庭がオンラインで結ばれていることを感謝いたします。健康のすぐれない兄弟、痛みの中にある兄弟に主の良きお支えがありますように。

● オンライン礼拝は先聖日(6月)から、教会ホームページ「教会員限定」に入力になりました。パスワードは義岩兄へ。

● 来聖日(6/16)の礼拝メッセージは、藤本兄が担当されますからお働きに感謝いたします。

● 今日の午後、教会墓地・復活園の奉仕日になります。自由参加。現地 2:00pm。雨天の場合は各教会で作業日時を決めることになります。

● 先日曜日(6/2)の礼拝にマタイご家族が出席できましたから歓迎。昼食会のために、浩美姉、香佳姉、義岩兄のお働きに感謝。今週木曜日(6/13)、東京経由長岡へ。良き祝福を。6/21(金)成田からタルサへ。

● 先礼拝に和夫妻といつく君が出席。いづく君は初出席ですから祝福を。午後もご一緒できましたから歓迎。

● 先聖日(6/2)の昼食後、青年会(契悟兄)、ハンナ会(美代子姉)、主人会(西村兄)別による定例会がもたれました。

● 5月度の会計報告が印刷されていますから教会員はお受け取り下さい。忠実な献金を心から感謝いたします【会計より】。

● 先聖日(6/2)の礼拝後、松岡様(緑区)が再来会でしたから感謝。

● 7/9(火)、名古屋教会で中部地区牧師会があります。

● 神学校【斉藤校長】からの会計報告(2.3.4月)を掲示。神学校のお働きのために熱い祈りを、

● 台湾・鈴木しのぶ宣教師【若葉教会派遣】から「台湾宣教レポート5月」が届いていますから掲示。熱いお祈りを。

● 単立B宣教協会【浅田一朗委員長】から機関誌「ワールド」(24.5)です。玄関書籍棚に。教会内でお読み下さい【持ち帰り不可】。

● '25.5.5~7 JBBF 青年F キャンプ(山中湖)のお知らせ。掲示。

● バプテスト障がい者伝道協力会から、2024「野の花集会」7/15~16。「野の花F」10/14~16のお知らせを掲示。